

Déclaration sur la situation politique en RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DU CONGO Addis-Abeba (Éthiopie) – Siège de l'Union africaine | 10-11 avril 2017

La Commission politique de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie :

SALUE la signature, le 31 décembre 2016, d'un accord politique entre la majorité

présidentielle, l'opposition et la société civile qui prévoie notamment la nomination d'un gouvernement de transition et la tenue de l'élection présidentielle avant la fin

de l'année 2017;

FÉLICITE la Conférence épiscopale nationale du Congo (CENCO) pour son rôle essentiel de

médiateur tout au long des négociations et de la signature de l'accord politique ;

PREND ACTE de la fin du travail de médiation de la CENCO dans le cadre des négociations

entre le pouvoir et l'opposition, sur fond de persistance de deux points de divergence, à savoir les modalités de désignation du premier ministre et du choix par consensus de la personnalité appelée à présider le Conseil national de suivi

de l'Accord;

SE RÉJOUIT de l'inscription de 22 millions d'électeurs dans 12 provinces du territoire national

par la Commission électorale nationale indépendante (CENI) en vue des

prochaines élections ;

APPELLE tous les acteurs politiques et sociaux congolais à la mise en œuvre de l'Accord du

31 décembre et à son respect dans la bonne foi, notamment en ce qui concerne l'organisation d'élections législatives et présidentielles libres et transparentes avant la fin de l'année 2017d, conformément à l'échéance convenue par les

signataires de l'Accord;

RAPPELLE son soutien à la République démocratique du Congo et sa disponibilité à

l'accompagner dans ses activités vers une décrispation du conflit politique et pour

une réconciliation et un retour à une vie institutionnelle stabilisée ;

CONDAMNE les attaques criminelles perpétrées par les milices du défunt chef coutumier

Kamuina Nsapu.